

BOLETÍN DE PRENSA No. 076 ->>

Responder a las nuevas necesidades de enseñanza y a los retos de desarrollo del estado el  
objetivo: MAC

A partir del mes de agosto, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ampliará su oferta educativa y recibirá 500 nuevos alumnos en su Campus Sur, anunció el rector Mario Andrade Cervantes, tras haber logrado la autorización del Consejo Universitario para el lanzamiento de 5 nuevos programas educativos que respondan a las necesidades de preparación y puedan incorporarse al mercado de trabajo de acuerdo a la vocación de la entidad.

Entrevistado en el lanzamiento de la convocatoria del premio Emprende UAA 2012, el rector anunció que a partir de Agosto se ofertarán 3 ingenierías y 2 licenciaturas que han sido evaluadas a través de estudios de pertinencia que responden a las expectativas de los estudiantes, pero también a las posibilidades del mercado laboral de la entidad.

Explicó que en esta primera etapa de Campus Sur se lanzarán convocatorias para estudiantes en Ingeniería Automotriz, Robótica y Biomédica; además de las Licenciaturas en Agronegocios y Comercio Electrónico.

Andrade Cervantes destacó por ejemplo que en el caso de robótica se especializará en el desarrollo de instrumentos que puedan mecanizar procesos y ayudar en el trabajo de grandes fábricas, así como adaptarse al desarrollo de la gran industria.

Mencionó que lo más importante para la Universidad es lograr el objetivo de aceptar a más estudiantes con programas de calidad que han distinguido a la Máxima Casa de estudios.

Finalmente explicó que durante las próximas semanas se realizará la presentación oficial de estos nuevos programas educativos, en donde se explicará de manera detallada los alcances de estas carreras así como su viabilidad; sin embargo destacó que se realizará todo un proceso de promoción para que los alumnos de bachillerato conozcan estas nuevas opciones y puedan realizar su proceso de admisión.

